
役員・班長会議議事録（第十回） 

 

（１）開催日時 令和４年２月５日（日） ９：３０～１０：４５ 

 

（２）議題 

    《報告》 

① 新年会の報告について 

・新年会での発生費用資料を配布し、説明を行うとともに、反省会を行った。 

  ☞ 焼きそばの事前作業が大変との意見があり、次回は、担当者を増員す 

ることとした。 

・江里さんの協力により、新年会のアルバムが完成した旨の報告あり。 

  ☞ アルバムは、自治会館内に掲示されています。 

② 廃棄物減量等推進員代表者会議について 

・現在、「ごみの出し方。資源の出し方」（冊子）の見直しが行われている旨の報 

告あり。大きな相違点として、紙類の排出方法が、現在は、紐で縛り、排出 

しているが、今後は、段ボールに入れ、排出しても良くなるとのこと。 

 ☞ 冊子発行時に、ご一読願いたいとのこと。 

        ・６班に建設中のアパートは、ごみ/資源とも、自己完結させるとの連絡あり。 

よって、自治会のごみステーションは使用しないとのこと。 

③ 自治会館火災共済の更新について 

・３月末で満期となるので、更新予定とのこと。 

 

     《依頼事項》 

① 防犯・不法投棄防止パトロールについて 

・来月の役員/班長会議終了後、実施することで決定した。 

  ☞ ３月５日（日） １６時から、役員/班長会議を開催後、１７時位から実施。 

 

     《協議事項》 

① 来年度役員について（会長からの発言） 

・現在、ホームページ/回覧板で、役員募集（２月末締め切り）を実施中である 

が、現時点で、応募者無し。 

        ・従来は、７人の役員体制であったが、現在は３人となっているので、役員応 

募が無い場合は、自治会事業開催に影響が出る可能性あり。 

    ・会長から、自治会長を継続することはやぶさかでは無いが、突発的な事故 

等により、会長業務が出来なくなる可能性もあるので、そのような事態に 



備え、新たな体制を決めておく必要があるとの提起あり。 

・よって、役員応募が無い場合は、別途、非常事態に備える組織（グループ）を 

発足させたい。 

・新たな組織は、区域内に長く住まわれている人で、自治会に対する意見をお 

持ちの人で構成出来ればと考えている。呼称を「長老会」とするのも一考と 

思っている。 

・具体的な活動は、役員応募結果を考慮し、進める予定。 

 

 《その他》 

班長引継ぎについて、下記とした。 

・現班長は、４月２日の役員班長会議が最後となる。 

・現班長は、それまでに新班長を決め、４月２日の会議に提出する。 

・新班長への説明は、５月の役員班長会議で行う。 

・よって、現班長は、新班長への説明が終わるまで担当となる。 

 

以上 


